

# LAS CRUCES EN SU SITIO

Aclaración sobre el artículo escrito por la señorita M<sup>l</sup> José Albella referente a las cruces en el periódico "Mediterráneo" en el cual afirma que dichas cruces representan símbolos políticos en este caso "franquistas".

Señorita, cuando se hace un artículo para publicarlo debería interrogar a más gente del pueblo, recabar más a fondo y vería entonces las cosas de otra forma y no informarse solamente de la gente de su entorno.

Una periodista debe ser imparcial, que es el buen hacer de todo informador.

Sorprendidos todos los firmantes que piden la restauración de las cruces, sobre la declaración del Sr. alcalde que dice que son "un grupo minoritario" hay que aclarar que en los firmantes hay gente de toda clase, humildes, gente con títulos universitarios, pero la opinión vale lo mismo de unos como de otros. También los hay de diferentes ideologías porque la fe no es política y todos sabían lo que pedían y aunque hay mucha gente que no ha firmado porque no se enteraron, pero nos apoyan también.

El Sr. alcalde declara en el artículo del periódico que estas cruces estaban hechas de pobre material y que se retiraron hace tres años durante las obras de la variante de la C-238. De acuerdo, pero se volvieron a poner en las isletas del desvío

de la carretera y estaban enteras y sabemos los firmantes que "alguien" fue un día a quitarlas de allí.

Esas cruces estaban allí desde el s. XIX como las hay en todos los términos de todos los pueblos de España. En el año 1936 fueron rotas y al terminar la guerra se restauraron como buenamente se pudo porque en aquellos tiempos no había recursos para buscar un picapedrero.

Si es que estaban en mal estado con tantos cambios como se dice en el artículo, haberlo hecho público y el pueblo hubiera ayudado a restaurarlas como ha hecho con otros monumentos tanto civiles como religiosos, porque conservar lo que nos dejaron nuestros antepasados es conservar nuestra historia.

Respetemos la Constitución que gracias a ella todos podemos opinar y olvidemos aquellas viejas historias, volvamos a resurgir con un espíritu nuevo y democrático que garantiza la libertad, y no creamos un círculo de rencor para el que solamente unos se crean que tienen razón y no respetan las opiniones de los otros, y en democracia hasta los grupos minoritarios tienen derecho a ser respetados.

Firma el escrito el Grupo Popular en apoyo a todos los firmantes, ya que en el artículo se refleja que en los plenos del Ayuntamiento son ellos los que piden la reposición de dichas cruces.

GRUPO POPULAR



**GALBE**

VENTA DE MUEBLES DE COCINA  
Y CARPINTERÍA EN GENERAL

TALLER: Cno. Palanques, s/n  
Teléfono 42 61 07

CUEVAS DE VINROMÁ (Castellón)